

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Ü-Landesmeisterschaften -Â MTV Dannenberg einschl. SV Germania Breselenz u. SV Zernien

Wir haben 1995 die AH-Meisterschaften organisiert und durchgeführt. Wir haben damals Akzente für künftige Meisterschaften gesetzt. Nahezu der gesamte Verein, mit Unterstützung von befreundeten Vereinen ist uns damals ein wahres Fußballfest gelungen. Die Veranstaltung war ein Riesenerfolg. Ich selbst habe in all den Jahren die Landesturniere von den Alten Herren bis zu Ü-60 verfolgt und an vielen Turnieren mit meiner Mannschaft teilgenommen. Alle gastgebenden Vereine haben ohne große Reglementierungen tolle Veranstaltungen organisiert und durchgeführt. Ich habe völliges Unverständnis für die neuen Pläne des NFV. Hier wird das ehrenamtliche Engagement, was für die Durchführung solcher Veranstaltungen unverzichtbar ist, völlig außer Acht gelassen, obwohl dies die Basis im gesamten Vereinsleben ist. Der Zusammenhalt in den Vereinen wird durch die Organisation solcher tollen Turniere gestärkt und ausgebaut. Hinzu kommt der hohe Wert des sportlichen kameradschaftlichen Treffens und der Austausch der Mannschaften untereinander im Turnier.

Die jetzt vorliegenden Reformpläne stellen für uns einen einschneidenden Eingriff in den Wettbewerb dar und werden abgelehnt. Dies gilt für den geplanten Spielbetrieb und für die Ausrichtung der Finalturniere.

Herzliche Grüße aus der Elbtalaue

Jürgen Meyer